



Übergabe der Schwimmschule per 1. Januar 2025

Liebe Kundinnen und Kunden
Liebe Partnerinnen und Partner
Liebe Wasserperlen-Freunde

Hiermit teile ich Ihnen wichtige Neuigkeiten mit, die mir sehr am Herzen liegen.

Nach vielen wunderbaren Jahren als Inhaberin der Schwimmschule Wasserperlen habe ich mich dazu entschieden, das Geschäft zum Jahresende weiterzugeben. Diese Entscheidung ist mir nicht leichtgefallen, aber sie ermöglicht es mir, mich voll und ganz auf mein neues Herzensprojekt zu konzentrieren.

Ich habe vor ein paar Jahren ein Studium zur Naturheilpraktikerin/Homöopathin abgeschlossen und eine Naturheilpraxis eröffnet. Gerne möchte ich mich ab dem neuen Jahr ganz meiner Praxis <https://www.praxis-florina.ch/> widmen.

Als neue Inhaberin der Schwimmschule Wasserperlen konnte eine grossartige Nachfolgerin gefunden werden. Frau Nicole Hefti, die viele von Ihnen bereits als langjährige Kursleiterin kennen, wird das Geschäft ab 2025 übernehmen.

Für Nicole Hefti ist es eine tolle Gelegenheit und ich bin sehr froh und dankbar, dass meine absolute Wunschkandidatin die Schwimmschule weiterführen wird. Die neue Inhaberin kann weiterhin auf unsere grossartigen Kursleiterinnen zählen. Das bisherige Team und die tollen Neuzugänge werden wie gewohnt einen professionellen Unterricht bieten. Bis zum Jahresende werden Elias Acquisto und ich weiterhin für Ihre Anliegen zur Verfügung stehen.

Diese Gelegenheit möchte ich nutzen, um allen (ehemaligen) Kursleiterinnen und Kursleitern sowie meinen Partnerinnen und Partnern zu danken. Die Zusammenarbeit war immer sehr angenehm und hat mir viel Freude bereitet. Ihr habt einen wertvollen Beitrag geleistet, dass wir über so viele Jahre zahlreiche kleine und grossen Schwimmer-/innen im Wasser begleiten durften.

Abschliessend bedanke ich mich bei Ihnen liebe Kundinnen und Kunden für das Vertrauen, das Sie mir über all die Jahre entgegengebracht haben. Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien alles Gute und freue mich, wenn die Wasserperlen auch zukünftig auf Sie zählen dürfen.

Herzliche Grüsse

Corinne Acquisto